



Oreste Plath es el nuevo académico de la Lengua

Durante la sesión de la Junta Pública, la Academia Chilena de la Lengua incorporará el lunes próximo a Oreste Plath, académico electo, quien en su discurso se referirá a "Paisaje y Expresión del Chileno".

Su verdadero nombre es César Octavio Muller Leiva, de 74 años de edad, y se ha especializado en el estudio de la historia del folcloré, habiendo escrito numerosos libros, folletos y artículos sobre el tema.

En 1968 fue designado Director del Museo de Arte Popular Americano de la Universidad de Chile. Sus trabajos figuran en revistas de investigación folklórica de América y Estados Unidos.

Es autor, entre otras obras, de "Poemario", "Ancla de Espejos", "Poetas y Poesías de Chile", "Luciéna-

ga", "Grafismo Animalista en hablar del pueblo chileno", "Folklore y Arte Popular de Pica y Matilla" y "Arte Tradicional de Chile y Geografía del Mito y Leyendas Chilenas".

La ceremonia de su incorporación se realizará a las 18.30 horas del lunes, en el Salón de Honor del Instituto de Chile y será recibido por el Académico de Número y Director de la Academia Chilena de la Lengua, Roque Esteban Scarpa.

Oreste Plath es el nuevo académico de la Lengua. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oreste Plath es el nuevo académico de la Lengua. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile